

Liebe Schülerinnen und Schüler,

es freut mich sehr, dass Ihr mit der Teilnahme an dem Wettbewerb „Katta und Co im Opel-Zoo 3.0 – Werde Botschafter für den Artenschutz!“ Euer Wissen und Eure Begeisterung für die faszinierende Tierwelt zeigen werdet.

Dem Opel-Zoo ist die artgerechte Haltung und der Schutz der Tiere sehr wichtig. Gleichzeitig informiert der Opel-Zoo über bedrohte Tierarten. Ein Baustein dafür ist dieser Wettbewerb.

Der Wettbewerb hat das Ziel, die Vielfalt von Tieren und Pflanzen aufzuzeigen und dafür zu motivieren, dass Ihr Euch für ein nachhaltiges Verhalten einsetzt. Auch in der Schule ist Nachhaltigkeit ein wichtiges Thema, um Euch auf die Herausforderungen der Zukunft vorzubereiten. Wichtig ist dabei vor allem, sich mit den Themen Umweltschutz, Artenschutz und dem Umgang mit Ressourcen auseinanderzusetzen. Erst damit wird die weltumspannende Bedeutung dieser Themen deutlich. Wenn der Opel-Zoo und Schulen zusammen mit Euch in diesem wichtigen Bereich an einem Strang ziehen und Ziele gemeinsam verfolgen, dann ist das ein wichtiger und bedeutungsvoller Schritt. So können wir gemeinsam den Problemen unserer Welt, unserer Gesellschaft und in unserem Leben begegnen. Daher übernehme ich sehr gerne die Schirmherrschaft für diesen Wettbewerb.

Nicht nur die Kattas aus Madagaskar sind vom Aussterben bedroht. Zahlreiche Tierarten auf allen Kontinenten brauchen unsere Aufmerksamkeit. Wie können wir helfen, um diese Tiere zu schützen?

Entscheidet Euch für eine Tierart. Setzt Euch intensiv mit dem Lebensraum und dem derzeitigen Bestand dieser Tiere auseinander. Recherchiert dazu die Bedrohungsfaktoren durch den Menschen und durch Umwelteinflüsse. Werdet Botschafter, indem Ihr Ideen sammelt, wie Eure Tierart überleben kann.

Ich bin gespannt, für welche Tierart Ihr Euch entscheidet. Ich bin neugierig, welche Ideen Ihr zum Artenschutz entwickelt. Schon heute freue ich mich auf die Preisverleihung im Juli.

Ich wünsche Euch viele kreative Ideen und bin mir sicher, dass Ihr großartige Beiträge einbringen werdet!

Herzliche Grüße

Dr. Manuel Lösel